

О роли виктимологической профилактики в предупреждении преступлений с использованием информационных технологий

Клещина Елена Николаевна,

профессор кафедры криминологии и уголовно-исполнительного права

Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),

доктор юридических наук, доцент

elena-kleshina@mail.ru

Цель. Изучить роль виктимологической профилактики в предупреждении преступлений с использованием информационных технологий. **Методология:** использованы методы: сравнительно-правовой, исторический, статистический, логический. **Вывод.** При оценке важности мер предупреждения преступлений с использованием информационных технологий важное значение имеет необходимость уделения внимания мерам виктимологической профилактики. **Научная и практическая значимость.** Представленные в статье выводы имеют практическую значимость при реализации в деятельности правоохранительных органов, заинтересованных в информационной безопасности организаций.

Ключевые слова: виктимологическая профилактика, информационные технологии, преступления, жертва преступления.

On the Role of Victimologic Prevention in Suppression of Crimes Committed with the Use of Information Technology

Kleschina Elena N., Professor of the Department of Criminology and Penal Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), LL.D., Associate Professor

Purpose. To study the role of victimological prevention in crime prevention using information technologies.

Methodology: comparative legal, historical, statistical, logical methods. **Conclusion.** In assessing the importance of crime prevention measures using information technology, it is important to pay attention to measures of victimological prevention. **Scientific and practical significance.** The conclusions presented in the article are of practical importance when implemented in the activities of law enforcement agencies interested in the information security of organizations.

Keywords: victimological prevention, information technology, crimes, crime victim.